

[Redacción Radio26](#)

Nuevamente la COVID-19 se manifiesta con alta presencia en la provincia de Matanzas, por lo que actuar con responsabilidad es la premisa para evitar una alta propagación de la enfermedad, comentó a la Agencia Cubana de Noticias Yuneisy Díaz Álvarez, doctora residente en esta ciudad.

Al igual que aconteció a inicios del año 2021, las primeras jornadas del 2022 reflejan un alza considerable de casos diarios de COVID-19 en varios municipios del territorio (105 nuevos casos hoy, 85 ayer, 32 antier), situación que representa un llamado de alerta a toda la población.

El coronavirus (SARS-CoV-2) provoca una enfermedad sumamente compleja (COVID-19) de la cual indudablemente no se conoce todo, pero protegerse consecuentemente al cumplir con las medidas higiénico-sanitarias y los protocolos de bioseguridad representan conductas efectivas ante él, señaló.

La galena explicó que a diferencia de etapas anteriores, en la actualidad la gran mayoría de los habitantes de Matanzas cuenta con un esquema vacunal completo, lo cual no quiere decir que sean inmunes a enfermarse, pero sí ayuda considerablemente a evitar manifestaciones graves del virus.

Con respecto a la reanudación hoy de las actividades docentes, Díaz Álvarez alertó sobre lo importante de establecer en cada centro docente los pasos podálicos, cumplir con el estricto uso del nasobuco y mantener distanciamiento físico con el objetivo de velar por la salud de cada menor.

Según la especialista en medicina general integral, Matanzas cuenta con vasta experiencia en el enfrentamiento de la enfermedad, sin

embargo todo cuidado resulta poco y el accionar disciplinado de cada persona es imprescindible para ganar esta nueva batalla contra el llamado enemigo invisible.

Lea más: [Más de dos millones 190 mil personas con dosis de refuerzo anti-COVID-19 en Cuba](#)

Para la joven de 27 años de edad de la barriada de Peñas Altas, la responsabilidad siempre constituirá un método efectivo para evitar la propagación de la COVID-19, por ello reafirmó que de todos depende trazar el camino que permita la disminución de casos por jornada.